



Le Réseau Carrelage et Bain récompensé Distributeur Français 2022

Septembre 2022 – Lors du rendez-vous annuel du Cersaie à Bologne (Italie), salon incontournable de la Céramique en Europe, le Réseau Carrelage et Bain a eu l'honneur de se voir attribué par la Confédération des Industries de la Céramique Italienne le Prix de Distributeur Français 2022.

Une consécration pour ce réseau d'indépendants, spécialistes du carrelage, du revêtement de sol et de l'agencement de la salle de bain car c'est une reconnaissance de toute la filière de la Céramique Italienne et de ses industriels. Au travers de ce prix du Distributeur Français 2022, le réseau Carrelage et Bain démontre toute l'expertise et l'accompagnement déployés au quotidien par ses conseillers en point de vente, par ses choix de gammes et de produits.

Les showrooms du réseau sont pensés et agencés comme de véritables lieux d'inspiration et de mises en ambiances des pièces de vie de l'habitat. Salon, séjour, cuisine, chambre et espaces extérieurs deviennent aujourd'hui de vrais espaces de vie, supplémentaires pour certains et de bien-être pour d'autres. La salle de bain a une place prépondérante dans le réseau Carrelage et Bain, du fait de l'expertise de celui-ci dans l'agencement et le conseil technique et déco, dans l'accompagnement et la réalisation 3D de ces espaces, mais aussi au travers de la sélection des fournisseurs en matière d'équipements. Du receveur de douche de plain-pied type « Douche à l'Italienne », en passant par les parois de douche transparentes ou sérigraphiées, par les meubles et leurs solutions de rangement, les baignoires îlot ou encastrées, la robinetterie et produits de balnéothérapie, les sèche-serviettes et accessoires pour plus de confort dans cet espace qui devient un élément majeur au bien-être apporté dans les intérieurs.

Parce que chaque relation Client est unique, les équipes Carrelage et Bain s'engagent à les accompagner, en leur assurant la maîtrise de son budget et un interlocuteur unique tout au long de son projet. L'exigence technique et déco du conseiller, la capacité des showrooms de réaliser des plans 3D des projets de salle de bain, le choix des fournisseurs, des collections, des gammes de produits et la mise en relation avec des artisans de confiance garantissent le succès de chaque réalisation, de projets de neuf comme en rénovation.

A propos de Carrelage et Bain

A l'origine de sa création en 2014 par les trois membres fondateurs Vilvert Carrelage (Loire), Groupe Bouillier (Jura) et Carrélia (Drôme-Ardèche-Isère), le réseau Carrelage et Bain regroupe aujourd'hui 31 Indépendants, de spécialistes du carrelage, du revêtement de sol et de l'agencement de la dalle de bain avec plus de 50 showrooms en France, lieux d'inspiration et de mises en ambiances déco où chaque projet est unique.

Lien article et photos : <https://www.carrelage-bain.fr/actus/actualite-du-groupement/le-reseau-carrelage-et-bain-recompense-distributeur-francais-2022>